

## Trélivan : les enfants réunis pour mieux comprendre le sens du 11 novembre

Publié le 13 novembre 2022 à 15h00



Enfants, anciens combattants et élus ont partagé ensemble ce moment d'émotion.

Quelque 140 personnes ont participé, vendredi 11 novembre au matin, à la commémoration de l'Armistice du 11 novembre 1918. Le maire, Suzanne Lebreton, a déposé une gerbe au monument aux morts, avec deux enfants de l'école Jean Ferrat, Ambre et Yanis, qui avaient été tirés au sort parmi les 40 écoliers présents.

Tous ont entonné la Marseillaise a cappella, en compagnie de leurs instituteurs à l'issue de la cérémonie. Une quarantaine de convives a ensuite partagé le repas organisé par les anciens combattants dans la salle des fêtes.